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宮田小学校建替えに関する意見聴取会について 

 

 

以下のとおり、意見聴取会を開催しました。 

 

１ 日 時 令和６年５月１１日(土)１０時００分から１１時００分 

 

２ 会 場 市川駅南公民館 ３階 視聴覚室 

 

３ 出席者 １３名 

 

４ 説明の概要 

宮田小学校の建替えにあたり設計の前提条件となる、基本構想・基本計画の概要について以下

のとおり説明しました。 

 

⑴メインコンセプトについて 

児童のアンケート結果等を参考に、学校づくりの大きな方向性を示すコンセプトを策定しました。 

①Ｇｒａｖiｔｙ（重力） 

   人をひきつけ、交流を生む場の創出 

②Healing（癒し） 

   日当たりや通風には配慮した快適な環境、自然に触れる機会の創出 

③Condensation（凝縮） 

   必要な機能を効率的に配置したうえで、宮田小学校らしさを創出 

 

⑵新しい時代の学校施設の在り方について 

これからの時代に求められる学校づくりを目指し、以下の 2 つの内容を整理しました。 

①デジタルトランスフォーメーションに向けた施設整備 

②カーボンニュートラルに向けた施設整備 

 

⑶建替えスケジュールについて（他校の建替え実績から想定） 

令和６年度～７年度 令和８年度～１０年度 令和１１年度～ 

設計 建設工事 新校舎供用開始 
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５ 意見等 

⑴校舎の配置計画について 

質問の要旨 市の回答 

今より高い校舎が建つこともあるのか。また、

新しい校舎は敷地のどこに建築されるのか。 

北側に建てる場合は４階建て、南側に建てる場

合は５階建てを想定しています。 

配置計画は今後設計で決定しますが、基本構

想・基本計画では、仮設校舎が必要ないことや、

子ども達の運動場が広く確保できる等の理由か

ら、敷地の南側に建築する案が優位と考えてい

ます。 

飛地の校舎も建替えるのか。 飛地の校舎の機能を含め、本校舎側の敷地に

まとめて学校施設を配置する計画です。 

今まで花火が見えていたのに、建替えによって

見えなくなることもあるのではないか。 

校舎の配置によっては、見えなくなる可能性もあ

ります。 

 

⑵建替え後の校舎について 

質問の要旨 市の回答 

４階または５階建てを計画しているが、エレベ

ーターは設置予定か。 

設置予定です。 

現在は、避難所になる体育館が４階に設置さ

れている。移動が困難な方への配慮等バリア

フリーの視点も反映して欲しい。また、地域の

人も出入りしやすい開かれた場所にして欲し

い。 

避難所となる体育館は、避難誘導や移動の負担

を考慮し、低層階に配置する計画です。 

 

⑶プールについて 

質問の要旨 市の回答 

建替え期間中も民間プールを利用するのか。 建替え工事によりプールが利用できない場合

は、民間プールの利用について調整します。 

市川市内でプールのある学校と、プールのな

い学校があるのは不公平ではないか。 

プール設置の参考にさせて頂きます。 

 

⑷校庭の砂ぼこりについて 

質問の要旨 市の回答 

砂ぼこりについて非常に困っており、改善して

欲しい。 

校庭表面の材質について、設計時に検討いたし

ます。 
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⑸工事について 

質問の要旨 市の回答 

建替え期間中の工事車両の出入り口は１か

所なのか。人の動向や車の流れはどうなるの

か。 

東側の道路は狭いため、商店街側の出入口を使

用することになり、通学する子ども達や車両の流

れを把握して、車両が入る際にはアナウンスする

等の工夫をします。 

工事の音への配慮は、どのような対応を考え

ているのか。 

工事中の発生音は、可能な限り抑えるように検討

していきます。詳細が決定次第お伝えしていきま

す。 

 

⑹工事中の校庭の利用について 

質問の要旨 市の回答 

工事中は校庭が全く使用できなくなり、昼休

みも外に出られないのか。 

工事中に校庭が使用できる範囲については、設

計内容次第であり現時点では未定です。 

工事中や建替え後の施設開放についてどの

ように計画しているのか。 

工事中の使用については未定ですが、建替え後

は現在と同じ規模の校庭が確保できると考えてい

ます。 

出来る限り子ども達の外遊びに制約がないよ

うに配慮して欲しい。 

子ども達の学校生活に配慮して計画していきま

す。 

 

⑺入口用地の取得について 

質問の要旨 市の回答 

建替えは何十年に一度のことであり、買い取

ることも検討してもよいのではないか。 

土地取得の手法について、検討いたします。 

 

⑻今後の意見聴取会等について 

質問の要旨 市の回答 

今後の説明会の開催時期は。 検討中の設計図がお示しできる、来年の２月頃に

説明会を予定しています。 

来年の２月までは期間が長いため、それより

前にもう一度、意見を言える機会があるとい

いのではないか。 

設計前に皆様にご意見を伺う機会について、検討

いたします。 
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⑼意見聴取会等の周知について 

質問の要旨 市の回答 

意見聴取会の周知方法は。 学校を通じて保護者の皆様には文書を配布しまし

た。また、学区内の自治会に回覧し、近隣にお住

いの方にはポスティングをしました。 

もっと多くの人を集めて意見を聞いて欲しく、

違った方法で周知することも考えて欲しい。 

意見の周知方法について、検討いたします。 

 


